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本日の出席率７８.５７％：会員数４３名・出席３３名・欠席１０名・出席規定免除会員（１）０名・ビジター２名

前々回の修正出席率１００％：出席３０名・メークアップ１２名・出席規定免除会員（１）１名

2011~2012年度クラブスローガン

　皆さんこんにちは。先々週の

６、７日が地区大会、先週の１２、

１３、１４日が釜山蓮山ＲＣ公

式訪問、今年度の公式行事がほ

ぼ終わりました。少しほっとし

ています。後は九十九島動植物

園職場訪問例会が残っていま

す。新しくなった施設がいろい

ろあり、新しく生まれ変わっています。多くの人の参加を

お願いしたいと思います。

　釜山蓮山ＲＣ公式訪問に参加されたみなさん、本当にお

疲れ様でした。指山さんが釜山で倒れるかもしれないと言っ

ておられましたが、全員無事に佐世保に帰って来られほっと

しています。今までとは違うファンタジアコンドという会場

で、記念式典がありましたが初めてのことではなかったか

と思います。記念式典での会長祝辞を最初は全部韓国語で

話そうと練習していましたが、途中で挫折をしてしまい、

冒頭のところだけになってしまいました。ちょっと悔しかっ

たです。しかし後の人のためには良かったのではないかと

勝手に思っています。

　今回が今までと全く違ったことは、行った当日向こうの

ご婦人たちと一緒にキムチ作りをしたり、韓国のすごろく、

日本のコマ回しをしたことではないかと思います。花札も

しましたが、ルールは日本と同じでした。すごろくも、コマ

回しもかなり盛り上がっていました。こんなにも両国のメ

ンバーが一体感を持ったのは初めてではないかと思いま

す。これからも姉妹クラブとしていい関係が続くのではな

いかと思いました。２５周年の記念事業は何にするかとい

う話まで出ていました。

　面白い出来事もいろいろありましたので、後で報告があ

ると思います。

成功の法則その３８

人間関係のいい職場が企業成功のもと

１．例会変更

ハウステンボス佐世保ロータリークラブ

５月　１日（火）　休会　定款第６条第１節により

５月２２日（火）・５月２９日（火）１２：３０～

ハウステンボス トロティネ　　

レンブラントホール使用不可日のため

佐世保東ロータリークラブ

５月１７日（木）→５月１９日（土）１７：００～

ホテルオークラＪＲハウステンボス

創立４５周年式典のため

２．来　　信

　  ・国際ロータリー

　　 ザ・ロータリアン ２０１２年４月号　　 

     ・ガバナー事務所

       ①地区大会お礼状

       ②第３回日台ロータリー親善会議の案内

       ③春期休業のお知らせ

          ４月２８日（土）～５月６日（日）

     ・ガバナーエレクト事務所

 ２０１２～２０１３年度地区協議会開催の案内

 日時　５月２７日（日）１３：３０点鐘　

 場所　ホテルグランデはがくれ

・佐世保南ロータリークラブ

  ２０１２～１３年度第３回市内ＲＣ会長幹事会の案内

ReportReportReport

　コマまわしをしたとき、本当に盛り上がり一体感を経験

しました。この一体感が人間関係をものすごくよくしまし

た。花札をした女性の朴さんは、なんと日曜日まで後に残っ

たメンバーのお世話をされたそうです。楽しいロータリー

とは人間関係のいいクラブの事だと思います。会長、幹事

の仕事とはその場を作ること。後少しですが、其の事を考

えながらクラブ運営をしていきたいと思います。

佐世保東南ロータリークラブ　　　池田　正喜様

　　　　　　　　　　　　　　　　大野　満也様



第1016回　平成24年4月19日号　P2 .

　４月　６日　古川　直記・敏子　ご夫妻
　４月１３日　池永　隆司・智恵子　ご夫妻
　４月２２日　本村　政信・美規子　ご夫妻
　４月２２日　川﨑　洋一・梨恵　ご夫妻
　４月２３日　前田　眞澄・ひとみ　ご夫妻
　４月２９日　西村　浩輝・雅子　ご夫妻
　４月２９日　山瀧　正久・秋子　ご夫妻

BirthdayBirthdayBirthdayBirthdayBirthday

　昭和２４年４月　１日　指山　康二君
　昭和３５年４月１５日　前田　眞澄君

担当：山瀧　正久君

佐世保東南ロータリークラブ会長　池田 正喜様

　中央ＲＣの皆様、こんにちは。２回目の表敬訪問に伺い

ました。４月２２日（日）の我が、佐世保東南ＲＣの２０

周年記念式典へ坂井ガバナー補佐、田代会長、八重野幹

事様、当日は宜しくお願い申し上げます。

田代 博之会長・富永 博美副会長・八重野 一洋幹事

　皆さんこんにちは。４月７日（土）の地区大会と先週の

１２日～１４日の釜山蓮山ＲＣ公式訪問とこなしてまいり

ました。ご参加頂いた会員の皆さん、大変お疲れ様でした。

ありがとうございます。釜山蓮山ＲＣの記念式典では最初

と最後だけは韓国語で挨拶をしました。２日目の観光も充

実し、３日間満喫してまいりました。今回もパワーアップ

でニコニコします。

指山 康二国際交流委員長

　先週、釜山蓮山ＲＣ公式訪問に１９人で参加し、何事も

なく楽しい旅行を終えました。皆様には感謝いたします。

ありがとうございます。又、国際交流委員会８名中７名の

参加をしていただきありがとうございます。これで無事、

１年間の委員会活動が終わりました。委員会メンバーにあ

りがとう！

山瀧 正久君

　佐世保東南ＲＣの池田会長、大野幹事様のご来訪を歓迎

いたします。

牛島 義亮君

　今日は麻雀屋の風俗営業管理者講習会がありますので、

早めに失礼します。麻雀屋はこの講習を受けていないと営

業できません。

四元 清安君

　釜山蓮山公式訪問の牛島先輩のお餞別のカラの袋を

持ってきました。中身は先に渡しました。又行き帰りの車

の運転、お疲れ様でした、宮崎君。　

平岩 義亮君

　次年度の委員会、当店をご利用していただきありがとう

ございます。会費制にするよりフリーで単品を食べてもらっ

たほうが当店も儲かるような気がします。どうぞフリーで

注文を。

池永 隆司君 

　結婚記念日の花（赤いバラ）ありがとうございました。

私も家内も孫の世話に追われ、記念日を忘れていたので助

かりました。

岡 光正君

　初めての釜山で楽しみにしてましたが…。初日の夜は１１

時にＮＨＫを見て寝ました。しかし、２日目の夜は少し釜

山を満喫しました。山瀧さんを１人残してすみませんでし

た。お世話になりました。

後田 明子君

　久し振りの例会です。いつも出席率を下げてしまい申し

訳ありません。娘の卒業やで３月、４月始めまで大変でし

た。そのお陰で娘の国家試験もＷ合格しました。

川島 千鶴君

　先日、事務員から「ロータリーからお花が届きました」

と報告があり、何でだろうと思ったところ、独身の私に「結

婚期待記念日」のお花が女の子の節句３月３日でもなく、

５月５日の男の節句でもなく、４月４日のおかまの日 !? に

いただきました。１日でも早く結婚記念日としてお祝いの

花がいただけるようにニコニコします。きれいなお花あり

がとうございました。　

宮崎 正典君

　先日の釜山では大変お世話になりました。１泊でフリータ

イム５０分で時間がなく、目的を達成できず、想いは前田さ

ん、岡さんに託して帰りました。来年は皆様のお役に立てる

様頑張ります。

前田 眞澄君

　結婚記念日のお花ありがとうございました。結婚祝１周

committeecommitteecommitteecommittee 佐世保東南ロータリークラブより
　　　 “２０周年記念祭のご案内”

　２０周年記念祭のご参加を宜しくお

願いいたします。

日時：４月２２日（日）１３時～

 13：30 ～　波佐見中学校吹奏楽部による

　　　     オープニングセレモニー

 13：45 ～　栗林 彗氏による記念講演

場所：アルカスSASEBO 大ホール

佐世保東南ＲＣ 会長　池田 正喜様
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年です。忘れてました誕生日祝いもダブルでいただき、一

応光栄です。

ＳＡＡ： 鶴田 明敏君／音響：西村 浩輝君

次回例会／４月２６日１２：３０～

次回献立／季節魚煮付と野菜炊き、酢物

指山国際交流委員長

　まず全員無事に帰国できました。

ご夫人達は、釜山蓮山ロータリーク

ラブのご夫人達とのキムチづくりの

講習会があり、スキルアップされた

ようです。夜の部では、「スゴロク」・

「独楽まわし」・「花札」と日韓友好が勤められ、楽しい

人間関係が増幅したようです。

　釜山中心部から、北へ４５分のトンドファンタジー

コンンドミニアムは、周りの桜が満開で大変に綺麗な

場所でした。より一層充実した日韓友好でした。１２日・

１３日は 訪問日程通りでしたが、１４日はフリーとな

り、それぞれ楽しい旅行を楽しまれご満足のようでした。

　

竹本 慶三君

　川島君と二人でビートルにて釜山

蓮山ロータリークラブ公式訪問にな

りましたが、市場では、 私の目の前

で、沢山のバックを皆さん購入され

ていました。

岡　光正君

　まず国際市場でのバッグの購入に

ビックリして、夜はスゴロクでの皆

さんの熱中振りに、ビックリいたし

ました。皆さん元気があります。

山瀧 正久君

　１３日夜には何もありませんでし

たが、釜山蓮山ロータリークラブ会

員のご同行をいただき、ロータリー

の友情を再確認できて、大変に良

かったです。

宮崎 正典君

　本物のバッグと化粧品屋さんへご

案内をいただき、楽しめました。 

川島 千鶴君

　自分の部屋にバスタブが無かった

ので、崎山・指山・岩政君のお風呂

を使用させていただきました。花札・

スゴロクのルールが分からず、仲間

入りは出来ませんでした。楽しい親

善の旅でした。

富永 博美副会長

　出発時に自宅まで、お迎えを頂き

感謝でした。今回花札等は参加せず、

皆さんの遊びを見るだけでした。

大久保 厚司君

　私は夫婦同伴でしたので報告はあ

りませんが、釜山蓮山ロータリーク

ラブの友情に 深く感謝いたしまし

た。ありがとうございました。

崎山 信幸君
　私達の部屋のバスタブを、川島君

が使用されたので、明るい雰囲気に

て、過ごせました。

前田 眞澄君

　最初は夫婦での参加予定でした

が、家内に親戚の訃報案内があり、

神が与えた自由の身として、行動が

出来て、本当に良かったです。

田代 博之会長

　皆さんのご支援・ご協力に深く感

謝です。

本日の合計　　　　    30,000 円

本年度の累計　　    665,000 円

 ■　釜山蓮山ＲＣ公式訪問報告　■  


